
Protokoll der 90. Mitgliederversammlung

Datum Freitag, 31.05.2024
Zeit und Ort

Anwesende

Entschuldigt

18.00-18.55 Uhr, Hallenstadion Oerlikon.
Siehe Teilnehmerliste/ Anwesend sind 77 Mitglieder
11 Vorstandsmitglieder und 1 Revisorin. Total 89
Mitglieder

Frau Baumann
Christian Relly
Marianne Tschäppat
Ruth Schildknecht
Margrit Bärtschi
Bruno Etter
Jonas Koska

Traktanden

1. Begrüssung

Die Präsidentin begrüsst die zahlreich erschienenen Mitglieder herzlich.

2. Wahl der Stimmenzähler:innen

Zur Stimmenzählerin gewählt werden Anita Ulrich (OVO) und Pia Meier
(QV Affoltern)

3. Protokoll der 89. Mitgliederversammlung vom 12. Mai 2023

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12. Mai 2023 wird
herzlich verdankt.

4. Abnahme des Jahresberichts 2023

Die Präsidentin erläutert den Jahresbericht. Bezüglich der
Quartierentwicklung weist sie auf die Arealentwicklung MFO West hin.
Bereits im Herbst 2023 hat eine Ausschreibung für Zwischennutzungen
stattgefunden. Die ersten Zwischennutzungen werden bereits diesen
Sommer starten. Es wird eine Führung am 7. November im Rahmen des
Netzwerk Oerlikons geben. Weiter wurden im Gemeinderat nun
bezüglich des Hallenbades / Tennisplatzes zwei Postulate überwiesen.
Die Veranstaltungen waren zahlreich. Insbesondere das Format «Hinter
den Kulissen» hat guten Zuspruch erhalten (nebst den traditionellen
Anlässen, die weiterhin gut besucht werden).
Wir haben zahlreiche Freiwillige, denen wurde beim Freiwilligenanlass
im Südhang herzlich gedankt. Zudem haben wir eine Whatsapp Gruppe
für Lagerarbeiten/Standarbeiten gegründet. Wer mithelfen will, kann
sich melden.

Der Jahresbericht wird einstimmig bei keinen Enthaltungen genehmigt.

5. Jahresrechnung 2023
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Die Kassiererin Diana Baumgarten erläutert die Jahresrechnung. Die
Ausgaben waren auch in diesem Jahr tiefer als budgetiert. Dies, weil der
Vorstand die Ausgaben streng im Griff hielt. Daraus entstand ein kleiner
Verlust von Fr. 1701.94. Ein Mitglied erkundigt sich bezüglich der hohen
Kosten für den Neuzuzügeranlass. Diana Baumgarten erläutert, dass wir
ein neues Lokal suchen mussten und in der Halle 550 einen guten Platz
gefunden haben. Der Neuzuzügeranlass ist immer wieder ein
Aushängeschild für das Quartier und den Quartierverein.

6. Bericht der Revisionsstelle

Der Bericht der Revisionsstelle liegt vor und wird durch die Kassierin
erläutert.
Den beiden Revisoren, Guido de Martin und Vanessa Battilana, wird
herzlich gedankt.

7. Abnahme der Jahresrechnung

Die Jahresrechnung wird durch die Mitglieder einstimmig, bei keinen
Enthaltungen genehmigt und der Vorstand wird damit entlastet.

8. Budget 2024 und Festsetzung der Mitgliederbeiträge

Das Budget 2024 wird vorgestellt und zur Kenntnis genommen. Die
Mitgliederbeiträge bleiben bei Fr. 25.- für Einzelmitglieder und Fr. 40.-
für Kollektivmitglieder. Auch die Gönnerbeiträge bleiben bei Fr. 250.- für
Einzelmitglieder und auf Fr. 400.- für Firmenmitglieder.
Die Mitgliederbeiträge werden einstimmig bei keinen Enthaltungen
genehmigt.

9. Wahlen

Markus Hungerbühler und Indranil Das treten aus dem Vorstand zurück.
Markus Hungerbühler hat viele Jahre den Netzwerkanlass begleitet und
auch immer wieder tatkräftig bei Anlässen mitangepackt. Indranil Das
erfuhr kurz nach seiner Wahl einen Wechsel bei der Arbeit und konnte
die Vorstandsarbeit dann gar nicht antreten. Beiden wird herzlich
gedankt. Auch Guido de Martin tritt als Revisor zurück und Eva
Schwenidmann wird neu zur Ersatzrevisorin vorgeschlagen. Auch ihnen
wird für ihre treuen Dienste herzlich gedankt.

Vorstand

Folgende Vorstandsmitglieder stellen sich zur Wiederwahl: Raoul Andres
(Leiter GZ), Diana Baumgarten, Bernardette Schnider, Daniel Herzig,
Marianna Viscuso, Irene Zortea, Martin Rastetter, François Reusser,
Monika Wicki

Neu stellen sich zur Verfügung
Dragan Karanovic
Shailee Pradhan
Patrice Terreni.

Sie stellen sich vor. Es werden keine weiteren Vorschläge gemacht.
Die Mitgliederversammlung ist mit einer offenen Wahl einverstanden,
ebenso damit, dass alle Vorstandsmitglieder in Globo gewählt werden.
Sie werden mit Applaus gewählt.
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Präsident:in

Monika Wicki stellt sich als Präsidentin wiederum zur Verfügung. Sie
wird mit Applaus gewählt.

Revisor:innen

Vanessa Battilana setllt sich zur Wiederwahl. Neu hinzu kommt Jeswin
Dewasia. Sie sind beide beruflich im Treuhandbereich tätig. Sie werden
mit Applaus bestätigt. Eva Schwenidmann stellt sich als Ersatzrevisorin
zur Verfügung.

10. Anträge der Mitglieder:

Es sind keine Anträge der Mitglieder eingegangen.

11 Ausblick, Mitteilungen

Die Präsidentin weist auf die nächsten Veranstaltungen hin. Es ist
wichtig, die Website zu beachten, da hier alle Veranstaltungen
aufgeschaltet werden. Veranstaltende werden gebeten, die Angaben auf
der Website einzugeben und zudem per Mail an Martin Rastetter zu
senden.
Infos und Einladungen werden regelmässig per Mail verschickt, wenn
wir eine Mail-Adresse haben.

12 Varia

Diverse Ankündigungen von Veranstaltungen.

Im Anschluss an die Jahresversammlung berichtet Stadträtin Simone
Brander über Velorouten und weitere Verkehrsfragen im Quartier.

Protokoll:
Monika Wicki, 1. Juni 2024
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